
Protokoll  Stadteilvertretungsversammlung vom 
05.04.17 

1. Begrüßung durch den Versammlungsleiter Herrn Ritter mit Annahme der 
Tagesordnung  die Wahlen werden vorgezogen. 

2. Der Punkt 5 und 6 werden vorgezogen dies wurde mehrheitlich angenommen 

3. Das Protokoll vom 1. März wurde bestätigt und angenommen 

4. Die Wahl wird durchgeführt durch die Anwesenden die nicht als Gäste  
anwesend sind. Die Wahl wird geheim durchgeführt. 
Als Wahlleiter wurde einstimmig Herr Patermann 
 
Kandidaten sind: Markus Ritter,  Elmas, Michael Henkel, Emilio Paolini, 

Bei der ersten Wahl sind 14  gültige Stimmen abgegeben worden 

Sprecher 

Markus Ritter 12  
Elmas 4 

Michael Henkel 10 

Emilio Paolini 10 

Gewählt wurden Markus Ritter, Michael Henkel, Emilio Paolini, die dann auch 
die Wahl angenommen haben. 

Bei der Wahl zum Stellvertreter wurden 14 gültige Stimmen abgegeben 

Stellvertreter 

Elmas Wycorek  7 

Friedrich Berndt  10 



Gewählt wurden Elmas und Friedrich Berndt, die dann auch die Wahl 
angenommen haben. 

Die Wahl der Mitglieder Gebietsfond- und Investitionsfondjury     

Paul Grötzsch, Patermann Frank Meyer Michael Henkel Emilio Paolioni 

Die Wahl wurde mit 12 Ja Stimmen angenommen Herr Paolini fungiert als 
Stellvertreter 

Bericht aus Sanierungsbeirat. 

Gegen das Wettbüro läuft das gerichtliche Verfahren weiter 

Die Freie Georg Schule wird bis zum Standort bleiben und es wird ein 
neuer Standort gesucht 

Der Abriss des Postgebäudes geht mit der Entkernung weiter wird sich  

Wildwuchs die Hexenwiese ist als Kontaminierter Gelände ausgewiesen. 

Man wird nur einen Zaun um dieses Gebiet gezogen.  

Zum Herbst eine Bürgerbeteiligung zur Abhängung der Weißenburger Straße 

und Pichelsdorfer Straße 

Die Querung des Burgwallgraben wird in 2017 fertigestellt. 

15.06  18 Uhr Infoverantaltung zum Burgwallgraben und zum Havelufer 

Hofbegrünungsprojekt soll weiter beworben werden Förderung bis max. 2/3 



Gebietsfond- und  Investitonsfondmittel wurden schon zum großen Teil 
angefragt. 

7. Verschiedenes 
 
Es wurde angefragt ob die STV Einfluss auf die Reihenfolge nehmen kann 
hier kann die STV nur Wünsche äußern. 

Es wurde vereinbart dass Paul Grötzsch einen kurzen Bericht zum Isek 
zur nächsten Stadteilvertretung verfasst und vorträgt. 

Am 19. April kommen die Container für Wildwuchs. 
Am 08. Mai wird Wildwuchs eingezogen sein. 
Weißenburger Straße  wird dann an der Pichelsdorfer und Weißenburger 
Straße abgehängt werden. Das soll auch so bleiben. 

Zum Stadtteilfest 10 bis 14 Uhr soll wird es ein gemeinsames Frühstück 
geben. Die STV wird sich an einen Tisch präsentieren. Es wird ein Modell 

vom Postgelände ausgestellt. 
Dem Markt am Földerichplatz wurde gekündigt. Es wird versucht den Markt zu 

halten. Eventuell auf einen anderen Tag zu legen. Hier wurde Standort und  

Tag hinterfragt. 

Protokollführer 

Friedrich Berndt 


